

Hospital HHA destaca en prevención de riesgos

NIVEL MUNDIAL. *Eliminación exitosa de sustancia altamente peligrosa.*

El Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco destacó en publicación de la Red Global de Hospitales Verdes y Saludables por estudio de caso realizado respecto a la eliminación exitosa de una sustancia altamente explosiva y tóxica identificada en el Servicio de

Anatomía Patológica del hospital y que representaba un riesgo para la seguridad.

Cabe destacar que el estudio de este caso fue realizado por la Unidad de Prevención de Riesgos, Salud Ocupacional y Gestión Ambiental y, por medio de la Dirección de Servicio de Salud

Araucanía Sur, fue aprobado y publicado, entregando directrices a otros hospitales del país y el mundo, para llevar a cabo esta eliminación de sustancia explosiva.

De acuerdo a lo expresado por la jefa de la Unidad, Nataly Martínez, "que se haya publica-

do este estudio de caso por el adecuado manejo y eliminación de esta sustancia en salud sin daño, nos hace sentir muy orgullosos del trabajo esmerado que realiza el equipo al que represento, en cuidado de los funcionarios, la comunidad y el medio ambiente".



LA ELIMINACIÓN DEL ÁCIDO PÍCRICO FUE LLEVADA A CABO POR LA UNIDAD DE PREVENCIÓN DE RIESGOS, SALUD OCUPACIONAL Y GESTIÓN AMBIENTAL.